

**N**

## Nuestro archivo

**8 años** | 7 de febrero de 2017

### SISS inicia sanciones contra Aguas Chañar por corte que afectó al 90% de Chañaral

La Superintendencia de Servicios Sanitarios aplica la medida por la interrupción en el suministro al 90% de la población ocurrido el 24 de noviembre de 2016. Desde la empresa se indicó que no se pueden referir al proceso pero que en esa oportunidad se desplegaron todos los medios para esa emergencia. Tienen 10 días para apelar.

**6 años** | 7 de febrero de 2019

### Dispar balance dejó la Feria de la Candelaria

Bajas ventas y recuperación de lo invertido fueron parte de los análisis de los comerciantes. Otro reclamo fue la tierra de uno de los terrenos. Entre los copiapinos que asistieron a la Feria de la Candelaria hubo opiniones divididas por cambio y destacaron la seguridad. El municipio de Copiapó en tanto, entregó un positivo balance.

**4 años** | 7 de febrero de 2021

### La región lidera porcentaje de vacunación de la Sinovac en el país

De acuerdo a información proporcionada por el Ministerio de Salud, un 5,34% de atacameños, principalmente adultos mayores, fueron inoculados según último cálculo. Se trata de más de 15 mil personas, que se suman a las 3 mil que fueron inmunizadas con primera dosis de Pfizer.